

「第3回エコワングランプリ 北陸・中部ブロック大会」に出場しました  
(2014. 11. 8)

マルチメディア研究部1年生2名が、11月8日(土)に、愛知県岡崎市イオンタウン岡崎店にて行われた「第3回エコワングランプリ北陸・中部ブロック大会」に出場しました。

市岐商におけるエコ活動をまとめた『活動シート』をもとに、二次審査会出場校が決定しました。今年度、本校が応募した『普及・啓発部門』に8校、『研究・専門部門』に3校の計11校が北陸・中部ブロック大会に進出となりました。

他校の発表を見させていただき、とても専門的な内容に驚きました。同じ『普及・啓発部門』でも、農業・工業など、学習している分野が違うため、発表内容にはかなりの違いがありました。プレゼン時間は10分以内と決められており、その後、審査員から5分間の質疑がありました。何を聞かれるのかが全く分からない中で、ドキドキの質疑応答となりました。

審査員からは「市岐商さんはとても特色のある取り組みをしてみえるから、中学生からも人気があるのではないですか?」と言った言葉もいただくことが出来ました。



プレゼン時間の10分間、本校の取り組みについて、一生懸命伝えました!



質疑応答は5分間です。何を質問されるかドキドキでした。